

Handelskammer: Rückt Carlo Thelen nach?

Luxemburg. Erst ein paar Tage sind vergangen, seit bekannt wurde, dass Pierre Gramegna



neuer Finanzminister wird – schon geht die Suche nach einem Nachfolger an der Spitze der Handelskammer los. Der

Chefvolkswirt der Handelskammer, Carlo Thelen, hat nun den Finger gehoben. Als Studiogast beim Radiosender 100,7 sagte Carlo Thelen, er sei „natürlich interessiert“, die Nachfolge von Gramegna als Generaldirektor der Chambre de commerce zu übernehmen. Carlo Thelen kam 1996 zur Handelskammer und stieg 2003 zum Chefvolkswirt auf. Zu seinen Aufgaben gehört es, den Direktor in dessen Abwesenheit zu vertreten. Der künftige Generaldirektor wird von der Vollversammlung der Handelskammer Ende Januar bestimmt werden. (vb)